

21. September 2016

ARD Report München: Guido Lenné kritisiert Folgen der Niedrigzinspolitik für Verbraucher

"Das Ende der Sparer-Republik - Null Zinsen und die Zukunftsangst der Deutschen" ist der Titel eines sehenswerten Beitrags in der ARD Sendung Report München vom 20.09.2016. Auch Rechtsanwalt und Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht Guido Lenné kam zu Wort.



„Banken und Versicherer machen es sich da tatsächlich sehr einfach. Die machen ihr Geschäftsmodell nach wie vor weiter, und tatsächlich der einzige, der hier bluten muss, ist der kleine Mann.“

Guido Lenné, Anwalt für Bank – und Kapitalmarktrecht

Wenn Sie Hilfe benötigen, weil die Niedrigzinspolitik Ihre Finanzpläne beeinträchtigt, melden Sie sich bei uns.

Wir finden Lösungen und beraten Sie gerne!

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)